

El Consistorio presenta la programación conmemorativa del Día de Andalucía

El acto de entrega de honores y distinciones tendrá carácter bianual, no celebrándose este año

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 18 de febrero de 2016 - 20:46



El Consistorio prieguense ha dado a conocer los actos institucionales previstos con motivo de la conmemoración del Día de Andalucía, destacando como novedad la no celebración este año de la entrega de honores y distinciones que el Ayuntamiento venía celebrando en la última década coincidiendo con el 28 de febrero.

Así, en una comparecencia ante los medios en la que estuvo acompañada por el presidente del Área de Cultura, Miguel Forcada, la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, ponía de manifiesto que el pasado año, a través de Junta de portavoces, se planteó la posibilidad de que el acto de entrega de honores y distinciones

tu
Cambio que como añadía Ceballos, tiene su razón de ser en la necesidad de contar con el suficiente tiempo, “para realizar unos expedientes amplios y que, además, no sea una obligación todos los años, sino que con este carácter bianual, los reconocimientos tengan la relevancia que se merecen”.

Así, y tras el acuerdo alcanzado, la entrega de honores y distinciones no se celebrará este año, como así anunciaba Ceballos, planteándose por contra la celebración de una serie de actividades, "con las que comprometamos a la sociedad prieguense", afirmando que, en caso alguno, “la conmemoración del 28 de febrero quedará sin contenido alguno”.

En concreto, el acto institucional central del Día de Andalucía tendrá lugar el jueves 25, a partir de las 11 horas en la plaza de la Constitución. Como indicaba Miguel Forcada, se ha realizado una invitación especial para que tomen parte en el mismo alumnos de distintos centros educativos, haciendo extensiva la invitación a todos los prieguenses.

En síntesis y como así adelantaba el edil de Cultura, el acto consistirá en el izado de la bandera de Andalucía y la interpretación del himno regional, dándose lectura a los primeros artículos del Estatuto de Autonomía así como a varios de los poemas ganadores del certamen escolar literario Ángel Carrillo, cuya temática genérica es Andalucía.

A continuación, los alumnos del IES Fernando III El Santo realizarán un *flash movie*, cerrando el acto la alcaldesa de Priego.

Junto a este acto central, la programación conmemorativa del 28 de Febrero se completa con el concierto que la orquesta infantil y coro de agrupaciones del Conservatorio Elemental de Música Niceto Alcalá-Zamora y Torres de Priego, ofrecerán el jueves 25, a partir de las 19:30 horas en el Teatro Victoria. Ese mismo día, aunque en esta ocasión en la sede de la Peña Flamenca Fuente del Rey, los alumnos de guitarra flamenca de la Escuela Municipal de Música y Danza, ofrecerán un concierto.

Igualmente, durante los días 26, 27 y 28 de febrero, la compañía de teatro Benavante pondrá en escena tres obras, "muy representativas del mejor teatro español de la segunda mitad del siglo XX", indicaba Forcada, como son *Los árboles mueren de pie*, de Alejandro Casona, que será representada el viernes 26, *Una*

Nochebuena de infarto, prevista para el sábado 27 de febrero, y Melocotón en almíbar, de Miguel Mihura, que cerrará el domingo 28 este Festival de Teatro Popular, como ha sido definido dicho ciclo.

Por último, tanto la Alcaldesa como el edil de Cultura, invitaron a todos los prieguenses a participar en las actividades programadas con motivo de la celebración del Día de Andalucía.